

الكويت في: 2019/8/4 م

المحترمين

السادة / شركة بورصة الكويت دولة الكوىت

السلام عليكم ورحمة الله وبركاته ،،،

# الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة لشركة وثاق للتأمين التكافلي (ش.م.ك) عامة عن الفترة المنتهية في 2019/6/30

بالإشارة إلى الموضوع أعلاه ، فإننا نود الإفادة بأن مجلس إدارة الشركة قد انعقد يوم الأحد الموافق 2019/8/4 في تمام الساعة 01.00 م ( الواحدة ظهراً ) ، حيث تم بالاجتماع مناقشة وإقرار البيانات المالية للشركة عن الفترة المنتهية في 2019/6/30.

وتفضلوا بقبول وافر التحية ،،،

عبد الرحمن فهد السويدان الرئيس التنفيذي



شركة وثاق للتأمين التكافلي [ش. م. ك.م] Wethaq Takaful Insurance Company [K.S.C.P.]



# Quarterly Financial Statement Results Form (Q2) Kuwaiti Company (KWD)

نموذح نتائج البيانات المالية المرحلية (الربع الثاني) الشركات الكوبتية (دك)

التكافآ

Financial Quarter Ended on	2019-06-30	الفترة المرحلية المنتهية في

Company Name	اسم الشركة
Wethaq Takaful Insurance Company (K.P.S.C)	شركة وثاق للتأمين التكافلي (ش.م.ك.ع)
Board of Directors Meeting Date	تاريخ اجتماع مجلس الإدارة
04 أغسطس 2019	

	فترة الستة أشهر الحالية	فترة السنة أشهر المقارنة	التغيير (%)
البيان Statement	Current 6-Month Period	6-Month Comparative Period	Change (%)
	2019/60/30	. 2018/60/30	
صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company	(403)	41,218	(100.98%)
ربعية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)	(0.004)	0.38	(101.05%)
الموجودات المتداولة Current Assets	11,561,249	11,907,478	(2.91%)
إجمالي الموجودات Total Assets	11,561,249	11,907,478	(2.91%)
المطلوبات المتداولة Current Liabilities	17,811	20,233	(11.97%)
إجمالي المطلوبات Total Liabilities	17,811	20,233	(11.97%)
إجمالي حقوق الملكية الخاصة بمساهمي الشركة الأم Total Equity attributable to the owners of the Parent Company	11,543,438	11,887,245	(2.89%)
إُجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue	3,861,556	3,148,992	22.63%
صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)	(6,006)	51,178	(111.74%)
رباح (خسائر) مرحلة/ رأس المال المدفوع Retained Profit (Loss) / Paid-Up Share Capital	(45.79%)	(46.1%)	0.31%

التغيير (%)	الربع الثاني المقارن Second Quarter	الربع الثاني الحالي Second Quarter	البيان
التعاذ	Comparative Period	Current Period	Statement
Change (%)	2018/06/30	2019/06/30	100 Aut 100 Au
(139.66%)	17,121	(6,790)	صافي الربح/الخسارة الخاص بمساهمي الشركة الأم Net Profit (Loss) represents the amount attributable to the owners of the parent Company
(138.75%)	0.16	(0.062)	ربعية/خسارة السهم الأساسية والمخففة (فلس) Basic & Diluted Earnings per Share (fils)
35.92%	1,007,386	1,369,195	إجمالي الإيرادات التشغيلية Total Operating Revenue
(12953%)	1,036	(133,158)	صافي الربح (الخسارة) التشغيلية Net Operating Profit (Loss)

Increase/Decrease in Net Profit/(Loss) is due to	سبب ارتفاع/انحَمَاض صافي الربح/الخسارة
Reduced Share of Profit from Policy Holders revenue	يعود الانخفاض بسبب انخفاض حصة المساهمين من أرباح حملة الوثائق
Total Revenue realized from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي الايرادات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Nil	لايوجد
Total Expenditures incurred from dealing with related parties (value, KWD)	بلغ إجمالي المصروفات من التعاملات مع الأطراف ذات الصلة (المبلغ د.ك.)
Nil	

ختم الشركة	التوقيع	المسمى الوظيفي	الاسم
Company Seal	Signature	Title الرئيس التنفيذي	Name
		الرييس الديني	عبدالرحمن فهد السويدان
wetha	No.		
شركة وثاق للتأمين التكافلي [ش. م. لا aq Takaful İnsurance Company [K.S.C.P.]			
ag Takaful Insurance Company I K S C P 1		The second secon	

**Auditor Report Attached** 

مرفق تقرير مراقب الحسابات

عمارة السوق الكبير برج أ – الدور التاسع ص. ب 2986 الصفاة 13030 دولة الكوت تلفون 9 / 2240-2569+ فاكس الكون 2443-845 فاكس الكون 9 / 950-244-845

# تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة

الى السادة أعضاء مجلس الادارة شركة وثاق للتأمين التكافلي — ش.م.ك. ع الكويت

#### المقادمة

قمنا بمراجعة بيان المركز المالي المرحلي المكثف المجمع المرفق لشركة وثاق للتأمين التكافلي - ش.م.ك.ع. ("الشركة الأم") والشركة التابعة لها ("المجموعة")، كما في 30 يونيو 2019 والمعلومات المرحلية المكثفة المجمعة المتعلقة به للأرباح أو الخسائر والأرباح أو الخسائر والايرادات الشامله الأخرى والتغيرات في حقوق الملكية والتدفقات النقدية لفترة الستة اشهر المنتهية في ذلك التاريخ. ان الإدارة هي الجهة المسؤولة عن اعداد وعرض تلك المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة وفقا لمعيار المحاسبة الدولي رقم 34 "التقرير المالي المرحلي". ان مسؤوليتنا هي أن نعبر عن استنتاجنا حول تلك المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة استنادا الى مراجعتنا.

#### نطاق المراجعة

قمنا بمراجعتنا وفقا للمعيار الدولي 2410 المتعلق بمهام المراجعة "مراجعة المعلومات المالية المرحلية من قبل مدقق الحسابات المستقل للمنشأة". تتضمن مراجعة المعلومات المالية المرحلية توجيه الاستفسارات بشكل رئيسي إلى الأشخاص المسؤولين عن الأمور المالية والمحاسبية، وتطبيق الجراءات المراجعة التحليلية واجراءات أخرى. ان نطاق المراجعة يقل بشكل جوهري عن التدقيق وفقا للمعايير الدولية للتدقيق، وبالتالي لا يمكننا من الحصول على تأكيدات حول كافة الأمور الجوهرية والتي يمكن أن يتم تحديدها من خلال التدقيق. وبناء عليه، فاننا لا نبدي رأيا يتعلق بالتدقيق.

## أساس الإستنتاج المتحفظ

كما هو مبين ضمن الإيضاحين (8 و 9) حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، قرر مجلس إدارة الشركة الأم في اجتماعه المنعقد بتاريخ 21 يونيو 2017 استقطاع 20% من الارباح بدلاً من 20% من الإيرادات لغرض احتساب أتعاب الإدارة المستحقة للمساهمين لحين تسوية الارصدة المستحقة من حاملي الوثائق الواردة ضمن الايضاحين (8) و (9)، كما تتوقع ادارة الشركة الام تسوية تلك الارصدة المستحقة من حاملي الوثائق وتغطية العجز خلال السنوات القادمة. على الرغم من انه خلال السنة المنتهية في 31 ديسمبر 2017 ، قامت إدارة الشركة الأم بالاعتراف بخسائر هبوط في القيمة مقابل المبلغ المستحق من حاملي الوثائق والقرض الحسن لحقوق حاملي الوثائق بقيمة 434,574 د.ك و 162,500 د.ك على التوالي ، فإن الأرصدة المتبقية البالغة 5,775,176 د.ك و 1,463,111

بالإضافة إلى ذلك، تتضمن أصول حاملي الوثائق ذمم مدينة وأصول اخرى واشتراكات مدينة بمبلغ 243,850 د.ك و 1,439,550 د.ك على التوالي والتي ظلت قائمة لفترة طويلة ولم يتم تكوين مخصص لها. وبناء عليه ، قد لا يكون لدى حملة الوثائق المبالخ الكافية لسداد المبالخ المستحقة الى المساهمين.

## تابع/ تقرير المراجعة حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة لشركة وثاق للتأمين التكافلي – ش.م.ك.ع

### تابع / أساس الإستنتاج المتحفظ

2. كما هو مبين في الايضاح (10) حول المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة، تم إدراج قيمة العقار الاستثماري بإستخدام القيمة العادلة للتقييم المعد من قبل مقيم خارجي كما في 31 ديسمبر 2018 وبالرغم من أن هذا العقار الاستثماري هو جزء من أصول الشركة التابعة في مصر، إلا أنه لم تتوفر لدينا أية بيانات أو معلومات مالية حول تلك الشركة التابعة وتم إدراج قيمة العقار فقط بعد تأكيد إدارة الشركة الأم بأنه لا يوجد أية أصول أو خصوم أخرى مرتبطة بمذا العقار أو الشركة التابعة ومدرجة في سجلات تلك الشركة التابعة.

#### الاستنتاج المتحفظ

استنادا الى مراجعتنا، وبإستثناء الأثر المحتمل للأمور المبينة في فقرة اساس الإستنتاج المتحفظ من تقريرنا، لم يرد الى علمنا ما يستوجب الاعتقاد بأن المعلومات المالية المرحلية المحتفة المجمعة المرفقة لم يتم إعدادها، من كافة النواحي المادية، وفقا لاساس الاعداد كما هو مبين في ايضاح 2.

### التقرير حول المتطلبات القانونية والتشريعية الاخرى

بالاضافة الى ذلك واستنادا الى مراجعتنا ، فان المعلومات المالية المرحلية المكثفة المجمعة متفقة مع ما هو وارد في الدفاتر المحاسبية للشركة الأم وحسبما وصل اليه علمنا واعتقادنا لم تقع خلال فترة الستة أشهر المنتهية في 30 يونيو 2019 اية مخالفات لاحكام قانون الشركات رقم (1) لسنة 2016 ولائحته التنفيذية ، أو لعقد التأسيس والنظام الأساسي للشركة الأم والتعديلات اللاحقة لهم، على وجه يؤثر ماديا على نشاط الشركة الام أو على مركزها المالى.

عبداللطيف محمد العيبان (CPA)

(مراقب مرخص رقم 94 فئة أ )

جرانت ثورنتون - القطامي والعيبان وشركاهم

الكويت

4 اغسطس 2019

Souq Al-Kabeer Building Block A - 9th Floor P. O. BOX 2986 Safat 13030 State of Kuwait T+965-2244-3900/9 F+965-2243-8451 www.grantthornton.com.kw

## Report on review of interim condensed consolidated financial information

To the board of directors of Wethaq Takaful Insurance Company – KPSC Kuwait

#### Introduction

We have reviewed the accompanying interim condensed consolidated statement of financial position of Wethaq Takaful Insurance Company (Kuwaiti Public Shareholding Company) (the "Parent Company") and its subsidiaries (collectively the "Group") as of 30 June 2019 and the related interim condensed consolidated statements of profit or loss, profit or loss and other comprehensive income, changes in equity and cash flows for the six-month period then ended. Management is responsible for the preparation and presentation of this interim condensed consolidated financial information in accordance with International Accounting Standard 34, "Interim Financial Reporting". Our responsibility is to express a conclusion on this interim condensed consolidated financial information based on our review.

#### Scope of Review

We conducted our review in accordance with International Standard on Review Engagements 2410, "Review of Interim Financial Information Performed by the Independent Auditor of the Entity." A review of interim financial information consists of making inquiries, primarily of persons responsible for financial and accounting matters, and applying analytical and other review procedures. A review is substantially less in scope than an audit conducted in accordance with International Standards on Auditing and consequently does not enable us to obtain assurance that we would become aware of all significant matters that might be identified in an audit. Accordingly, we do not express an audit opinion.

#### Basis for Qualified Conclusion

1- As stated in Notes (8 and 9) to the interim condensed consolidated financial information, the Parent Company's board of directors decided on 21 June 2017 to calculate management fees to the shareholders at 20% of profit instead of 20% of revenue until the balances due from policyholders stated in Notes (8) and (9) are settled. Management of the Parent Company expects that the balances due from policyholders will be settled and the outstanding deficit will be covered during the future years. Although during the year ended 31 December 2017, the management of the Parent Company recognised impairment losses against the amount due from policyholders and Qard Hassan to policyholders' fund amounting to KD434,574 and KD162,500 respectively, the remaining balances of KD5,775,176 and KD1,463,111 respectively, remain to be doubtful for collection.

Furthermore, the policyholders' assets include accounts receivable and other assets and premiums receivable of KD243,850 and KD1,439,550 respectively which have been long outstanding and have not been provided for. Accordingly, the policyholders may not have the adequate funds to repay the amounts due to shareholders.

2- As stated in Note (10) to the interim condensed consolidated financial information, the value of the investment building has been determined using fair value of evaluation prepared by an external valuator as at 31 December 2018, and although this investment building is part of the assets of the subsidiary company in Egypt, no financial statements or information on that subsidiary were available to us and the value of the building has been recognized after a confirmation by the Parent Company's management that there are no other assets or liabilities associated with this building or subsidiary and carried in the records of that subsidiary.

# Report on review of interim condensed consolidated financial information of Wethaq Takaful Insurance Company – KPSC (continued)

Qualified Conclusion

Based on our review, except for the possible effect of the matters described in the Basis for Qualified Conclusion section of our report, nothing has come to our attention that causes us to believe that the accompanying interim condensed consolidated financial information is not prepared, in all material respects, in accordance with the basis of preparation as shown in note 2.

#### Report on review of other legal and regulatory requirements

Based on our review, the interim condensed consolidated financial information is in agreement with the books of the Parent Company. We further report that, to the best of our knowledge and belief, no violations of the Companies Law No. 1 of 2016 and its Executive Regulations, or of the Memorandum of Incorporation and Articles of Association of the Parent Company, as amended, have occurred during the six-month period ended 30 June 2019 that might have had a material effect on the business or financial position of the Parent Company.

Abdullatif M. Al-Aiban (CPA)

(Licence No. 94-A)

of Grant Thornton - Al-Qatami, Al-Aiban & Partners

Kuwait

4 August 2019